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:  

. 
 

 .  

 .  

.  

: .  
Le résumé : 

Le marché public est considéré comme technique qui garantie aux organes 
administratifs de l’Etat, l’exécution des projets de développement qui ont une relation avec le 
trésor public. Et afin de protéger l’argent public lors des passations des marchés publics, le 
législateur à mis une lois (la loi pour la prévention et à la lutte contre la corruption) pour 
combattre les infractions relatives aux marchés publics, et éviter le gaspillages, et le 
détournement de cet argent.  

Mais ce qu’il faut retenir, c’est que le législateur n’a pas cité toutes infractions relatives 
aux marchés publics dans cette loi, ce qui veut dire que d’autres infractions relatives aux 
marchés publics ont étés citées dans d’autres textes de lois. 

Mais le facteur commun de ces infractions, c’est qu’ils sont difficile à prouver, et c’est 
pour cela qu’il faut  élaborer une stratégie de prévention contre ces infractions, tel que le 
contrôle préalable, et la transparence dans la passation des marchés publics… 
Mots-clés :  marché public , crimes , Stratégie de prévention , contrôle. 

The Summary: 

The public market is considered to be technical in dependence on Administrative To 
implement development projects, it is closely linked to the public treasury While enormous 
financial dependence is on his side. In order to avoid wasting public money in the field of public 
transactions, the legislator to improve legislation on public transactions Whenever he had the 
opportunity to put strict laws to protect it related crime last affecting negatively to the 
agreement of the public at all stages. 

 But offenses relating to public trading and listed in the law to prevent and combat 
corruption by not only just but there are crimes that affect general agreement Indirectly It is 
considered a crime of procurement crimes. 

The common denominator for these crimes is the difficulty of proof and the need to 
deter Develop a preventive regulatory strategy Allow prepare precautionary measures to 
prevent, Using transparency and activation of control over a same before and after, Giving 
more powers to intervene control devices and detect crimes before they happen. 

Keywords:  public market, crime, prevention strategy, control . 
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